
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO I 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00053            DEL  19/05/2015 

 

OGGETTO :    PROPOSTA DI DELIBERAZIONE AVENTE AD OGGETTO: “ ART.14 

DELLO STATUTO COMUNALE – APPROVAZIONE REGOLAMENTO DELLA 

COMMISSIONE SPECIALE PERMANENTE “ DECENTRAMENTO” 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 19 del mese di maggio, alle ore 16:07 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 PAPARELLA AVV. MICAELA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 BATTISTA Sig. Nicola SI  12 LEONETTI Sig. Lorenzo SI 
2 BIANCOFIORE Sig. Nicola SI  13 MERCURIO Sig.ra Anna SI 
3 BOZZO Sig. Antonio NO  14 PARISI Sig. Francesco SI 
4 CARELLI Sig. Italo SI  15 POSCA Sig. Massimo SI 
5 CASSANO Sig. Vito SI  16 SANTORSOLA Sig. Michele SI 
6 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  17 SCIACOVELLI Sig. Michele SI 
7 DE FRANCESCO Sig. Armando NO  18 VIGGIANO Sig. Giuseppe SI 
8 DE MARZO Sig. Nicola SI  19 VISCIGLIA Sig. Benito NO 
9 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  20 ZACCARIA Sig. Massimo SI 

10 GRILLI Sig.ra Silvana SI     
11 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Pasquale Paticchio . 

 



 

Totale presenti: n. 17  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Antonio Bozzo Armando De Francesco Benito Visciglia  

 



 



 

 

Il Presidente Dott.ssa Micaela Paparella riferisce: 

 

La Ripartizione segreteria Generale con nota prot. n. 85967 del 10.04.2015, ha trasmesso, per 
l’espressione del parere del 1 Municipio, ai sensi dell’art.55 del Regolamento Istitutivo dei Municipi, 
la proposta di deliberazione avente ad oggetto: “ Art.14 dello Statuto Comunale – Approvazione 
Regolamento della Commissione Speciale Permanente “ Decentramento”, il tutto in atti d’ufficio. 

 

La competente III Commissione Municipale ordinaria permanente  riunitasi in data 29.04.2015, 
come da verbale n. 157, in atti contenuto, ha esaminato quanto sopra ed  espresso “ Parere 
favorevole” unitamente  alle seguenti modifiche da apportare: 

- All’art.2 denominato “ Finalità e competenze” si lascia inalterato quanto contenuto nei primi 
3 capoversi fino a procedure amministrative; di seguito propone la seguente dicitura: 
verifica l’applicazione del regolamento sul Decentramento amministrativo istitutivo dei 
Municipi ed eventuali regolamenti elaborati dal Consiglio comunale inerenti i Municipi e 
formula proposte di integrazione e modifiche degli stessi.La Commissione Decentramento 
svolge la funzione di congiunzione fra i Municipi, il Consiglio Comunale e l’amministrazione 
centrale. La Commissione, di concerto con i Consigli municipali, promuove il raccordo e 
l’integrazione delle politiche comunali e municipali nelle seguenti materie: formulazione 
…………………… sino a (art.118 u.co, Cost). 
A tal fine ………………………. fino a finanziaria del decentramento; 

- Per quanto riguarda l’art. 4, nell’ultimo capoverso, sostituire il termine “ annuale” con il 
termine “triennale”. 

  

Il Presidente concede la parola al Cons. Battista Nicola, Presidente della III Commissione ordinaria 
permanente, competente in materia che relaziona sull’argomento. 
 
 
 

IL  CONSIGLIO 
 
UDITA la relazione del Cons. Battista Nicola; 
 
UDITI gli interventi di vari Consiglieri; 
 
VISTE le risultanze sull’emendamento presentato dal Cons. Battista Nicola; 
 
VISTO l’art.55 della deliberazione di C.C. n. 5/2014, modificata con deliberazione di C.C. n. 
22/2014; 
 
VISTO il Regolamento istitutivo dei Municipi; 
 
PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione ai sensi dell’art. 41 del vigente 
Regolamento sul Decentramento Amministrativo, si è ritenuto di omettere i pareri di regolarità 
tecnica e contabile di cui agli artt.li 49 e 151 del D.Lgs. n. 267/2000 in relazione al contenuto della 
proposta stessa. 
Con n.12 vot i  contrar i  (Viscig l ia,  Corcel l i ,  De Marzo, Batt is ta,  Biancof iore,  Gri l l i ,  
De Tul l io ,  Leonett i ,  Paparel la,  Carel l i ,  Pa r is i ,  Zaccar ia)  e n.  4 astenut i  (Posca, 
Mercur io,  Impedovo,  Santorsola).  

 



 

 
 
 
 

DELIBERA 
 

ESPRIMERE PARERE sfavorevole sulla proposta di deliberazione avente ad oggetto: “ Art.14 
dello Statuto Comunale – Approvazione Regolamento della Commissione Speciale Permanente “ 
Decentramento”. 

 

TRASMETTERE copia della presente deliberazione, ad intervenuta esecutività alla Ripartizione 
Segreteria Generale. 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Punto n.8 (otto) :  

-  Proposta di  del iberazione avente ad oggetto:  "Art .14 del lo statuto comunale -  

Approvazione regolamento del la commissione speciale permanente 

"Decentramento".  

Parla i l  Presidente :  Prego consigl iere Batt ista.  

Parla Battista (P.D.) :  Presidente,  la s i tuazione che vogl io sottoporre 

al l 'at tenzione dei  consigl ier i ,  è di  notevole r i levanza, in quanto questa proposta 

di  regolamento di  commissione speciale permanente per i l  decentramento, da 

parte del  comune, è stata in iz ia lmente sottovalutata dal la terza commissione, e 

grazie a un esame approfondi to,  che è stata più squis i tamente pol i t ico,  ha fat to 

emergere del le grosse problematiche, che intendo evidenziare e sottoporre 

al l 'at tenzione di  tut t i ,  in quanto hanno del le r ipercussioni ,  su quel lo che è  

l 'at tuale regolamento sul  decentramento, che regola l 'at t iv i tà dei  Municipi ,  che in 

un certo senso viene stravol to dal le f inal i tà e dal le competenze che questa 

commissione speciale permanente del  comune, andrebbe ad assumere.  In 

sostanza noi ,  quasi  ad un anno dal la ist i tuzione dei  municipi ,  abbiamo vissuto 

uno studio,  abbiamo avuto conoscenza, abbiamo cogniz ione da parte 

del l 'amministrazione comunale, del lo studio del la r iv is i tazione del  regolamento 

sul  decentramento. Questa è una cosa che dovrebbe interes sare tut t i . . .   col leghi  

io vi  chiedo due minut i  d i  at tenzione, perché vi  sto chiedendo di  votare contro a 

un parere posi t ivo espresso dal la commissione.  Quindi ,  con cogniz ione di  causa, 

vorrei  che voi  almeno prendesse atto di  quel lo che è un tentat ivo da p arte 

del l 'amministrazione, a danno del lo dei  Municipi .  La commissione speciale 

decentramento, ha r iv is i tato,  ha r iv isto i l  regolamento sul  decentramento 

ist i tut ivo dei  munic ipi ,  e ha concluso i l  suo i ter  is trut tor io,  e consegnando tale 

istrut tor ia per l 'approvazione da parte del  consig l io comunale, previo parere dei  

municipi .  Di  fat to i l  Presidente del la commissione decentramento, i l  dott .  Al fonso 



Pisicchio,  è dimissionario di  questa commissione, e qualche giorno fa,  abbiamo 

r icevuto la consig l iera Mel in i  che è la Presidente in pectore di  questa 

commissione. Naturalmente la cosa strana, è che chiedo al  presidente di  

approfondire,  è che non si  hanno not iz ie su dove s i  s ia arenato questo 

regolamento sul  decentramento, che prevedeva del le sostanzia l i  modi f iche a 

quel le che è l 'a t tuale regolamento sul  decentramento.   Quindi ,  non si  capisce in 

qual i  meandri  del  Comune di  Bar i ,  s i  s ia fermato questo regolamento. A distanza 

di  tempo però, a segui to del le dimiss ioni  del  dottor  Pis icchio,  penso per la sua 

candidatura al le Regional i ,  d i  fat to non è pervenuto nul la ai  5 Municipi ,  ma c i  è 

pervenuto in data 27 apr i le,  una r ichiesta di  real izzazione di  questo regolamento 

di  commissione speciale decentramento, che dovrebbe in teor ia promuovere, i l  

raccordo e l ' integrazione del le pol i t iche comunal i  e municipal i  nel le seguent i  

mater ie:  Ripart iz ione del le r isorse economico  f inanziar ie municipal i ;  Dotazioni  d i  

personale logist ico Municipale;  Orar i  e funzionamento dei  serviz i  decentrat i  res i  

a i  c i t tadini ;  Bibl ioteche, sedi  anagraf iche, impiant i  sport iv i .   Promuovere i l  

migl ioramento dei  serviz i ,  anche con i l  coinvolgimento dei  pr ivat i  c i t tadini ,  

individualmente o in associazione per lo svolgimento di  at t iv i tà d ' interesse 

generale.  Non mi di lungo nel la let tura di  a l t r i  punt i ,  ma cap i te bene che queste 

sono le funzioni  propr ie e funzioni  delegate,  che tut t i  i  5 municipi  hanno, e che 

aspettano l 'at tuazione, in base a quel lo che è i l  regolamento che è stato 

approvato e che noi  r ispet t iamo dal la data d ' is t i tuzione del  Municip io.  Ora capi te 

bene, che un Munic ipio che va a trovare un art icolo 2 del  regolamento, di  questa 

sostanza,  io penso che faccia solo ed esclusivamente karakir i ,  su un qualcosa 

che sì  sta tentando di  at tuare da circa un anno,  con grosse di f f icol tà al l ' interno 

di  questo Municipio,  e che ci  vede in forte di f f icol tà,  s ia per quanto r iguarda una 

ser ie di  carenze di  carattere logis t ico, ma soprattut to carenza di  carat tere 

amministrat ivo. Cioè, non abbiamo i l  personale suff ic iente ad impattare con i  



110 mi la abi tant i  d i  questo Municipio.  Ora è chiaro che espr imere parere posi t ivo 

su una cosa del  genere, s igni f ica consegnare nel le mani di  una commissione 

speciale,  l 'at t iv i tà quasi  al l 'ot tanta percento d i  un Municipio,  e a quel  punto 

sarebbe opportuno che commissar iassero i  Munici pi  e dessero in mano la 

gest ione degl i  stessi ,  v is to che questa commissione dovrebbe decidere, che 

dire. . .  Sul l 'orar io d i  funzionamento degl i  impiant i  sport iv i ,  o sul l 'apertura e 

chiusura di  una bibl ioteca comunale,  oppure dovrebbe  r ipart i re le r isorse 

economiche-f inanziar ie dei  Municipi . . .  Quando queste r isorse vengono f issate da 

una del ibera di  consigl io,  e f issate in una misura l imi te del  30 per cento del  

bi lancio comunale. Capi to bene, questo è uno schiaf fo per non aggiungere al t ro,  

nei  confront i  dei  consigl ier i  dei  municipi ,  che nonostante tut te le grosse 

di f f icol tà,  che aff ront iamo quot id ianamente, s t iamo cercando di  dare una l inea 

pol i t ica d ' indir izzo, st iamo cercando di  fare tut t i  quant i  del  nostro megl io.  Quindi ,  

io non mi di lungo ol t remodo su questo punto, perché so che tut t i  quant i  abbiamo 

anche al t r i  punt i  da af f rontare. Però,  r ipeto,  questo è un atto di  una gravi tà 

assoluta da non sottovalutare, perché ci  metterebbe nel le condiz ioni  d i  essere 

diret t i ,  ed essere soggiogat i  da una commissione speci ale del  comune di  bar i ,  e 

pertanto vi  chiedo di  votare  contro i l  parere del le ist i tuzioni  di  questo 

regolamento. Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Bat t ista,  prego consigl iere Posca.  

Parla Posca (F.I . ) :  Chiedo scusa, al  Presidente Batt ista,  vo gl io far presente che 

ol t re ad essere consigl iere,  e condividendo appieno quel lo che ha detto,  è anche 

Presidente di  una commissione, la nostra commissione ha fat to un emendamento 

in meri to!  Lei  non lo ha assolutamente c i tato!  (****)  

Parla i l  Presidente :  Prego consigl iere Posca.  

Parla Posca (F.I . ) :  Consigl iere Bat t is ta,  le i  in  questo at teggiamento at testa 

l 'at teggiamento che io denuncio costantemente da parte vostra,  e un 



comportamento i r responsabi le e non aderente al le forme. Noi in commissione 

abbiamo elaborato,  le i  questa sua proposta e quest i  aspett i ,  sono stat i  

denunciat i  dai  sottoscr i t t i ,  dal l 'opposiz ione, come dal la maggioranza, di  queste 

mancanze di  volontà del l 'amministrazione, di  far part i re i  Munic ipi .  Al la luce di  

questo, questa sua presa di  posi z ione pol i t ica,  la sta esponendo ora in consigl io,  

e non in commissione, Poiché le i ,  r iveste anche la veste ist i tuzione.. .  (****)  lo  

prenda i l  verbale. . .  le i  che r iveste la car ica di  presidente, deve mettere a 

conoscenza i l  consigl io,  e di re:  la commission e ha avuto questo,  la let tura e la 

posiz ione pol i t ica e quest 'a l t ra,  la commissione propone questo! E le i ,  nel  

momento in cui  d ice: proponiamo la bocciatura di  questa del ibera.. .  Potrei  

essere anche d'accordo, presidente Batt ista,  ma  lei  pr ima di  tut to,  deve fare i l  

presidente del la commissione, e deve r ispettare i l  lavoro che viene fat to in 

commissione da tut t i  i  component i ,  e non può prendere del le posiz ioni  in meri to,  

in totale autonomia e che non è del la commissione.  

Parla i l  Presidente :  Prego consigl ie re Batt ista.  

Parla Battista (P.D.) :  Col leghi  consigl ier i ,  la  posiz ione che io poc'anzi  ho 

esposto è stata messa a verbale sul  registro del la terza commissione, e vi  invi to 

a ver i f icare.. .  E'  chiaro, vogl io dire,  per una mera diment icanza i l  consig l iere 

Posca non avrà let to le sedute precedent i  a l la t rat tazione di  questo punto, come 

ordine del  giorno.  E'  chiaro che i l  lavoro del la commissione,  qui  ho ant ic ipato nel  

mio intervento,  dicendo che era erroneamente un parere favorevole con 

emendamenti ,  e superato dal  mio intervento, vi  chiedo i l  r iget to totale.  Quindi ,  

soffermarsi  su del le modif iche che noi  abbiamo r ichiesto,  dando parere 

favorevole con i  seguent i  emendamenti  e/o abrogazioni . . .  E per questo che mi  

sono r ivol to in quel  modo, consigl iere Posca, ma pe r una quest ione di  prat ic i tà,  

non perché non vogl io far emergere i l  lavoro fat to dal la commissione. Io la cosa 

che vogl io dire a tut t i ,  e che in iz ia lmente la commissione aveva espresso un 



parere favorevole con degl i  emendamenti ,  e del le abrogazioni  di  quel l 'ar t ico lo 

che io poc'anzi  v i  ho let to,  ma di  fat to è emerso, con una valutazione più 

profonda del la is trut tor ia,  che ci  sono del le ragioni  pol i t iche ben più important i  d i  

quel la che è una valutazione tecnica,  in v i r tù del le qual i ,  io sto chiedendo al  

consigl io municipale di  espr imere parere negat ivo. Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Bat t ista,  prego consigl iere Carel l i .  

Parla Carell i  (Movimento 5 Stelle) :  Una piccola premessa, io purtroppo,  per un 

problema di  salute,  sono stato assente nel  pe r iodo in cui  la stessa commissione 

di  cui  facc io parte ha trat tato questo argomento.. .  Perché è un argomento che mi  

sta molto a cuore quel lo sul  decentramento,  un argomento che mi  ha visto anche 

intervenire propr io in occasione del la vis i ta qui  del la consi gl iera comunale 

Mel in i ,  che pro tempore, sta sost i tuendo l 'ex presidente di  commissione 

Pis icchio,  e in sede di  quel la commissione, io già ebbi  modo di  d ire,  che non 

r i tenevo assolutamente legi t t imo, che i l  comune di  Bar i  dovesse ancora 

cont inuare a fare e  disfare,  a suo piacimento,  nemmeno si  t rat tasse di  una 

corte. . .  Le cort i  intese, quel le che esistevano nel  medioevo,  quel le dei  tempi del  

Marchese Del Gri l lo,  per esempio. . .  Quindi  di  conseguenza, già al l 'epoca mi  

espressi  in maniera assolutamente contrar ia,  a quel le che erano queste ul ter ior i  

l imi tazioni  che la commissione comunale permanente sul  decentramento voleva 

attuare,  nei  confront i  d i  quel l i  che dovrebbero essere.. .   Già adesso,  a dis tanza 

di  un anno, o megl io,  che sarebbero dovut i  essere già adesso a d istanza di  un 

anno,  degl i  organismi autonomi,  come prevede i l  TUEL, nel l 'ambito del la 

at tuazione del la c i t tà metropol i tana, e quindi  nel l 'assegnazione del le mansioni  

del le ai  municipi .  Noi  invece,  a distanza di  un anno, c i  t roviamo ancora adesso,  

a non capire se s iamo, né carne né pesce,  perché non siamo più quel lo che 

erano una vol ta le c i rcoscr iz ioni ,  ma non siamo ancora stat i  messi  totalmente 

nel le condiz ioni  d i  poter adoperare,  come dovre bbe adoperare un Municip io 



al l ' interno di  una ci t tà metropol i tana. E volevo r icordare, come feci  con la venuta 

del la consigl iera Mel in i ,  che in fase di  real izzazione del  regolamento ist i tut ivo 

per i l  decentramento, è stato stralc iato un art icolo,  che al l 'epoca era l 'ar t icolo 63 

bis,  che si  r i faceva a quel la che era  la normativa nazionale,  e che prevede che i  

Municipi ,  vengano da subi to dotat i  d i  mezzi  idonei ,  s ia dal  punto di  v ista 

amministrat ivo, che tecnico, di  par i  l ivel lo del le c i t tà di  s tessa grandezza.  Noi  

qui ,  st iamo governando. . .  Voi  state governando, un Mun icipio che contempla 

120.000 abi tant i ,  ma che poi  al la f ine non è messo nel le condiz ioni  d i  poter agi re 

quot id ianamente come ci t tà di  par i  grandezza.. .  Alcune su tut te che mi viene da 

ci tare,  sono Lecce piut tosto che Barlet ta,  o andando verso i l  nord, Lat i na,  

Cuneo, Parma. Quindi ,  concludo, dicendo che voterò contro i l  lavoro che è stato 

ef fet tuato in sede di  commissione,  non certo perché non vi  ho potuto 

partecipare, ma perché fondamentalmente,  r i tengo che questa possa essere.. .  

La vedo come una possibi le scossa da dare al  comune centrale,  af f inché in iz i  a 

adoperars i  per forni re i  Munic ipi  d i  quel lo che per legge hanno di r i t to.  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Carel l i .  Per fare un po'  d 'ordine,  

comunque, dic iamo che agl i  at t i  c 'è una proposta  che non è stata formal izzata,  

c ioè, nessuno ha espl ic i tato.  Quindi ,  io  darei  let tura di  quel lo che c 'è agl i  at t i ,  e 

poi  present iamo degl i  emendamenti ,  del le proposte,  o sì  boccia la del ibera in 

toto. . .  Giusto per lavorare un po'  con ordine, al t r iment i  no n capiamo più nul la.  

Al lora,  agl i  at t i  c 'è una proposta di  del ibera di  espressione di  un parere 

favorevole sul l 'ar t icolo 14 del lo s tatuto comunale,  approvazione regolamento 

del la commissione speciale permanente decentramento, con le seguent i  

modif iche:  al l 'ar t icolo 2,  denominato f inal i tà e competenze,  s i  lascia inal terato 

quanto contenuto nei  pr imi t re capoversi ,  f ino a procedure amministrat ive. Di  

segui to,  la terza commissione permanente propone la seguente d ic i tura:  ver i f ica 

l 'appl icazione del  regolamento  sul  decentramento amministrat ivo ist i tut ivo dei  



municipi  ed eventual i  regolament i  e laborat i  dal  consigl io comunale, inerent i  

municipi ,  e formula proposte d ' integrazione e modif ica degl i  stessi .  La 

commissione decentramento, svolge la funzione di  congiunzi one tra i  municipi ,  i l  

consigl io comunale,  l 'amministrazione centrale.  La commissione di  concerto con 

i  consigl i  munic ipal i  promuove un accordo al l ' integrazione del le pol i t iche 

comunal i  e municipal i ,  nel le seguent i  mater ie:  formulazione sino a art icolo 118  

del la cost i tuzione, a tal  f ine f ino a f inanziar ia del  decentramento. Per quel  che 

r iguarda l 'ar t icolo 4 nel l 'u l t imo capoverso, sost i tu i re i l  termine annuale,  con i l  

termine t r iennale.  Al lora,  su questa proposta di  parere favorevole,  con le 

seguent i  modif iche. . .  Nel la commissione.. .  Ho detto agl i  at t i . . .  Agl i  at t i  c 'è 

questa proposta di  parere favorevole,  con l 'emendamento così come adesso 

espl ic i tato.  Ci  sono intervent i  sul  punto? Ci  s iamo già espressi . . .  Prego 

consigl iere Biancof iore.  

Parla Biancofiore (S .E.L.) :  A parte r ingraziare la commissione per i l  lavoro che 

ha fat to,  e considero sempre, r imango sempre stupi to,  r ispet to l ' is t i tuzione di  

nuovi  organismi che dovrebbero regolare regolament i  che già c i  sono, e quindi  

con un ul ter iore esborso, perché la c ommissione prenderà gettoni . . .  Peral t ro ha 

sempre parere consul t ivo,  quindi  un al t ro organismo inut i le,  che secondo me, 

andrà ad al lungare i l  d iscorso del l 'at tuazione del  decentramento, invece di . . .  Io 

voterò contro.  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Al lora,  pongo in votazione i l  parere favorevole,  così come 

emendato dal la commissione. . .  (****)  Prego consigl iere Posca.  

Parla Posca (F.I . ) :  Al lora,  vis to f inalmente questa i l luminazione di  intel let to,  che 

f inalmente vi  accompagna, che chiaramente .. .  Vi  accompagna, perché questo 

campanel lo d 'al larme, sono stat i  dat i  1.100 passaggi,  chiaramente la 

commissione che aveva elaborato questo emendamento, voteremo a favore di  

questo emendamento, per quanto r iguarda la procedura. A r iguardo del l 'a t to nel  



suo complesso, è gius to che voi  v i  assumete in toto le vostre decis ioni ,  

responsabi l i tà,  da parte nostra,  c i  asterremo.  

Parla i l  Presidente :  Al lora,  pongo in votazione la del ibera cosi  come 

elaborata. . .  No, scusate, non c 'è emendamento! La commissione ha presentato 

un ordine del  giorno, che prevede le espressioni  di  parere favorevole,  con 

osservazioni ,  con le modi f iche che abbiamo pr ima espl ic i tato.  

Parla Posca (F.I . ) :  O mi sfugge qualcosa.. .  Questo è un atto che viene dal  

comune? 

Parla i l  Presidente :  Sì !  

Parla Posca (F.I . ) :  Perfet to!  Viene fat to in lavorazione, elaborato dal la 

commissione.. .  E pertanto,  non può essere parte integrante del la del ibera, deve 

essere parte a se stante, deve essere integrato successivamente al la del ibera!  

Pr ima si  anal izza e s i  mette votazione l 'emen damento, e poi  s i  decide di  dare 

parere favorevole o sfavorevole,  integrato con la sua completezza. Diret tore è 

così la procedura? La procedura dovrebbe essere così!  

Parla i l  direttore ing. Paticchio :  Se posso,  la commissione ha esamina la 

proposta di  rego lamento,  indicando del le correzioni ,  del le osservazioni  da 

apportare su una proposta regolamento. La del ibera che ne è scatur i ta,  espr ime 

parere favorevole a condiz ione che vengano ef fet tuate queste modif iche. Quindi ,  

la del ibera già cont iene al l ' in terno l e modif iche, non come emendamenti . . .  (****)  

Come proposta del la commissione.  Quindi ,  adesso si  pone in votazione la 

del ibera, che espr ime parere favorevole,  con la condiz ione di  queste modif iche.. .  

(****)  

Parla i l  Presidente :  Così come elaborata dal la commissione!  

Parla i l  direttore ing. Paticchio :  . . .Non sono scindibi l i ,  così  come è stato 

posto.   



Parla i l  Presidente :  Al lora. . .  (****)  Gl i  emendamenti ,  sono quel l i  che 

intervengono poi  durante i l  consigl io!  Questa è una proposta già così elaborata!  

(****)   

Parla i l  direttore ing. Paticchio :  . . .Vengono recepi te nel la del ibera del  

consigl io!  Le modi f iche che la commissione,  ed eventualmente i l  consigl io 

approva, vengono recepi te nel la del ibera. Gl i  emendamenti ,  sono le modif iche 

al la proposta di  del ibera!  

Parla i l  Presidente :  Al lora,  scusate,  pongo in votazione i l  parere favorevole,  
cosi  come espresso con le osservazioni  e I  r i l ievi  fat t i  ed elaborat i  dal la terza 
commissione affar i  general i .  Chi  è d 'accordo con i l  parere favorevole cosi  come 
espl ic i tato poc'anzi  dal la commissione,  alz i  la mano. Nessuno. Chi vota contro? 
12 contrar i  (Viscigl ia,  Corcel l i ,  De Marzo, Batt is ta,  Biancof iore,  Gri l l i ,  De Tul l io ,  
Leonett i ,  Paparel la,  Carel l i ,  Par is i ,  Zaccar ia) .  Chi  s i  ast iene? 4 astenut i  (Posca, 
Mercur io,  Impedovo,  Santorsola).  I l  parere è stato contrar io.  



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Micaela Paparella 

 IL DIRIGENTE 

F.to Pasquale Paticchio 
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